

nIEWs 135, du 27 juin au 5 septembre 2013

Alain Geerts - 27 juin 2013



nIEWs 135, du 27 juin au 5 septembre

nIEWs, une analyse critique et engagée de l'actualité environnementale.

Coordination : Alain Geerts

La position « centres commerciaux » d'IEW est sortie !



Le commerce appartient aux questions suivies par la Fédération Inter-Environnement Wallonie. Elle assure un suivi attentif du déploiement des centres commerciaux sur le territoire, car elle voit un facteur décisif de son évolution, à même de le dynamiser ou d'en gâter l'aspect et d'en compromettre l'avenir, tant sur le plan socio-économique qu'environnemental (...)

Par [Hélène Ancion](#)

Ondes électromagnétiques : une protection encore insuffisante



Durant ces trois dernières années, une série de dispositions réglementaires allant dans le sens d'un meilleure prise en compte du risque sanitaire de l'exposition du public aux rayonnements électromagnétiques a été prise par les autorités. Mais des lacunes persistent (...)

Par [Virginie Hess](#)

Agrocarburants : les politiques comblent les raffineurs



La meilleure argumentation au monde est inutile si la priorité politique est ailleurs. L'environnement, la déforestation, la famine et les accaparements de terre, surtout dans le Sud, n'ont que peu de poids face à la protection de quelques industries dans le Nord. Le dossier des agrocarburants va d'illustrer (...)

Par [Noé Lecocq](#)

Qui gagnera la bataille des gaz de schistes ?



Pas une semaine ne se passe sans que l'actualité ne soit ponctuée d'articles ou de déclarations pro ou anti gaz de schistes. C'est que les enjeux financiers, environnementaux mais aussi démocratiques sont importants. Mais à qui peut-on vraiment se fier pour obtenir une information objectif et faire respecter les droits des citoyens (...)

Par [Gaëlle Warnant](#)

Belval, la reconversion heureuse d'un site sidérurgique



Depuis quelques jours, on trouve, en « focus » sur la page d'accueil du site du ministre Henry, une information relative à « une reconversion territoriale réussie » illustrée d'une photo, convenue, de vieilles structures industrielles rouillées, tuyaux dans tous les sens, cheminées éteintes depuis longtemps. On pourrait être en Wallonie, dans l'un ou l'autre faubourg de Liège ou (...)

Par [Benjamin Assouad](#)

L'avenir du rail wallon, c'est maintenant !



A la demande du Gouvernement fédéral, la Wallonie devra se positionner prochainement sur le projet de Plan pluriannuel d'investissement (PPI) du groupe SNCB. Trop longtemps absente du débat ferroviaire, la Wallonie a aujourd'hui l'opportunité de défendre des choix budgétaires pertinents pour son territoire (...)

Par [Céline Tellier](#)

Le ver est dans vert



Depuis que la crise financière a mis le système économique mondial le nez dans caca, politiques, économistes et médias nous vendent du vert dans tous ses dégradés. C'est dit, répété asséné avec la conviction d'un bénédicte : l'avenir sera vert ou ne sera pas ! La révolution a changé de couleur (...)

Par [La Pastèque](#)